

Viva Jesús y su Teresa en Compañía de sus hijas  
de la Residencia de Vilallonga, Guillamón, Llorach y Audí

Estimadas en Jesús: ha días que quería escribiros, pero el tener que celar los intereses de Jesús y su Teresa me lo han impedido hasta hoy que del primer día doy ejercicios a 200 Teresianas de este pueblo después de haber instalado la Archicofradía a<sup>1</sup> Iglésuela, visitado a Castellfot y Villafranca y hecho solemnísima entrada en San Mateo y Calig a dos hermosas imágenes de nuestra Santa Madre. Muchísimo se ama por estas tierras a la Santa de nuestro corazón. Los rebañitos entusiasmados y edificantes esperándoos a vosotras, hijas mías.

Hay más de una docena de aspirantes a la Compañía y no dudo haya territorio donde más se ame e invoque a Teresa de Jesús.

Mucho deseo veros y hablar largamente con vosotras y ese teresiano Cura.

Espero será sin falta a primeros de la próxima semana. Eso si la Santa de nuestro corazón no dispone otra cosa, pues dos veces me he llegado cerca de ésa y jamás he podido veros por falta de tiempo o urgencias de negocios. Todo sea por Jesús.

He recibido vuestras cartas y me alegro sigáis bien. Portaos, hijas mías, con mucha modestia y prudencia. Estáis hechas espectáculo a Dios, a los Ángeles y al mundo corrompido y corruptor. El buen nombre de la Compañía está en vuestras manos y por consiguiente un bien o mal inmenso. Acudid en las dudas a Jesús en la oración; invocad a vuestra sabia y santa Madre con humildad y confianza y no os faltará su auxilio. Amaos las unas a las otras. Reine entre vosotras, hijas mías, unión y paz en Jesús, cordialidad y respeto y no haya tristeza, ni miserias mujeriles. Seáis tres almas en un solo cuerpo, con una sola voluntad a la mayor honra de Jesús y su Teresa. Haced interesar las oraciones de esos angelitos, que ellas os sacarán de todos los apuros. Una animosa teresiana de Alcalá que tiene colegio de Santa Teresa de Jesús me escribe: las niñas que asisten al colegio siguen haciendo el cuarto de hora de oración con la misma compostura de siempre. Así que concluyen de hacer su oración y así que llegan se arrodillan delante de la imagen de la Santa y del Niño; la hacen, cada una se va a su trabajo con el mayor orden. Ojalá en ésa lo hagan las niñas todavía mejor.

Hubiese ido a ésa si no me hubiesen asegurado que el Cura estaba ausente. Saludadle si ha llegado y decidle que me escriba a Tortosa si algo le ocurre antes del domingo. Proseguid, hijas mías, en vuestro apostolado santo. Ahora es tiempo de probar si vuestros deseos eran verdaderos, ahora viene el ejercicio de todas las virtudes, el celo en especial de los intereses de Jesús.

Nada os turbe, nada os espante, sólo Dios basta. Vuestro Padre y C. que os bendice,

Enrique de Ossó

Cinctorres 29/10/78

---

<sup>1</sup> Catalanismo, por "en"